



La Cámara de Diputados se enfoca en la Inteligencia Artificial para el desarrollo agropecuario

La Revolución Verde Digital llega al campo mexicano! Expertos discuten el futuro de la agricultura con #InteligenciaArtificial en el foro de la Cámara de Diputados.

Editor web Maya Comunicación 10 de abril de 2024 2 min de lectura



CDMX a 10 de abril, 2024.- En un momento definitorio para el sector agropecuario de México, el foro "La Inteligencia Artificial en el sector agropecuario" se convierte en el escenario donde expertos, políticos y académicos se reúnen para discutir el futuro de la agricultura en la era digital. Organizado por el Centro de Estudios para el Desarrollo Rural Sustentable y la Soberanía Alimentaria (CEDRSSA) en la Cámara de Diputados, el evento promete ser un parteaguas en la incorporación de la tecnología de vanguardia para el desarrollo rural sostenible.

El diputado Ignacio Loyola Vera, miembro de la Comisión de Ciencia, Tecnología e Innovación, destaca la urgencia de humanizar la Inteligencia Artificial (IA) y adherirse a principios éticos en su implementación. Reconoce tanto las promesas como los desafíos que la IA plantea para el campo mexicano, subrayando la necesidad de educar y reconvertir a los trabajadores rurales en técnicos capaces de gestionar esta nueva ola tecnológica.